



MASTERS LE DOSSIER DE PETANQUE

SINCE 1999

LA PLUS BELLE COMPÉTITION
DE PETANQUE AU MONDE

DOSSIER DE PRESSE

ETAPE 6 Romans-sur-Isère
26 au 27 AOÛT 2025

LA TOURNÉE 2025

DE MASTERS
PETANQUE

Levallois
Étape 7
3 - 4 septembre

St-Gilles-Croix-de-Vie
Étape 1
25 - 26 juin

Nevers
Étape 5
20 - 21 août

La Talaudière
Final Four
03 - 08 - 09 - 10 septembre

Cluses
Étape 3
23 - 24 juillet

Romans-sur-Isère
Étape 6
25 - 26 - 27 août

Soustons
Étape 2
14 - 15 juillet

Palavas-les-Flots
Étape 4
04 - 05 août

JUIN

25 et 26 SAINT-GILLES-CROIX-DE-VIE (85)

JUILLET

14 et 15 SOUSTONS (40)

23 et 24 CLUSES (74)

AOÛT

03 et 04 PALAVAS-LES-FLOTS (34)

20 et 21 NEVERS (58)

26 au 27 ROMANS-SUR-ISERE (26)

SEPTEMBRE

03 et 04 LEVALLOIS (92)

FINAL FOUR :

08 au 10 LA TALAUDIÈRE (42)

*Étape Masters Jeunes le 03 septembre

À l'issue des 7 étapes,
seules les 4 meilleures
équipes au classement
général disputeront le Final
Four

EDITO ANTOINE BORGEY

Président des Masters de Pétanque

Chers amis,

Je suis très heureux de vous retrouver sur la route des MASTERS DE PETANQUE.

2025 sera une très grande cuvée car c'est :

Le retour de la compétition à 8 étapes, après une année dernière olympique bien particulière, avec de nouvelles villes dont ce sera les grandes premières : Soustons, Levallois-Perret et La Talaudière.

Le retour des Masters de Pétanque sur la TNT à la télévision où tous les passionnés, les amateurs, les champions et les curieux pourront voir EN DIRECT toutes les étapes sur toutes les BFM Locales ainsi que sur la plateforme RMC Sport, Twitch, You Tube avec des rediffusions sans oublier la plateforme Eurosport et le FINAL FOUR en double direct.

C'est la confirmation de notre volonté de proposer ce spectacle unique à l'ensemble des passionnés de l'hexagone pour qu'ils puissent rencontrer les meilleurs joueurs du monde et les suivre gratuitement à la télévision et sur les plateformes majeures.

La saga de l'été ouvrira le 25 juin de nouveau à Saint-Gilles-Croix-de-Vie pour la 4ème année consécutive et son superbe site de la capitainerie du port.

Nous retournerons sur les routes de Cluses, Palavas-les-Flots, Nevers (6ème année) et Romans-sur Isère (10ème année) qui ont renouvelé leur participation incontournable. Partout pour les Masters, l'engouement est fort et les places seront chères !

Et 3 étapes inédites : Les Arènes de Soustons dans les Landes pour la fête nationale, une grande première en Ile-de-France à Levallois-Perret dans la salle Marcel Cerdan, le temple du basket et le FINAL FOUR à La Talaudière pour une semaine exceptionnelle de pétanque sur la région.

Nous remercions toutes les collectivités locales partenaires accompagnées de leurs clubs de pétanque et tous ses bénévoles qui s'engagent avec enthousiasme à nos côtés pour faire rayonner notre sport favori.

Je tiens aussi à remercier du fond du cœur nos partenaires historiques pour leur soutien inconditionnel depuis de nombreuses années OBUT et SHILTON et saluons l'arrivée du groupe RMC/BFM qui élargira encore la diffusion de notre compétition en plus d'EUROSPORT.

Cette année, le plateau est encore incroyable avec les champions du monde italiens, les vice-champions du monde malgache et son champion du monde de tir de précision et tous les plus grands joueurs français.

Les Masters Jeunes, la sélection locale sont autant de preuves que Quarterback, à travers notre rôle de partenaire de la FFPJP, souhaite apporter sa contribution au développement de la pétanque et au développement du nombre de ses licenciés en favorisant les rencontres entre les champions et les amateurs passionnés.

Vivement le 25 juin pour le coup d'envoi.

ANTOINE BORGEY Président des
Masters de Pétanque

EDITO PRESIDENT MICHEL LE BOT

Président de la F.F.P.J.P.



Des plages de Saint-Gilles-Croix-de-Vie aux rives de la Loire à La Talaudière, les Masters de Pétanque 2025 poursuivent leur belle épopée estivale à travers la France. À chaque étape, de Soustons à Romans-sur-Isère, de Palavas-les-Flots à Nevers, de Cluses à Levallois-Perret, nos meilleurs joueurs écrivent les pages d'une discipline résolument tournée vers l'excellence et le partage.

Cette année, la compétition s'annonce une fois encore relevée avec la présence de formations prestigieuses : l'équipe Rocher, tenante du titre, les incontournables Bonetto, Andriantseheno, Riviera, sans oublier les talents venus d'Italie et de Madagascar, et la très attendue équipe Wildcard. La qualité des équipes engagées garantit aux spectateurs un spectacle sportif de haut niveau, riche en rebondissements et en émotions.

Le partenariat fidèle avec Quarterback continue de permettre à la Fédération de porter la Pétanque vers de nouveaux publics et de renforcer l'image moderne et attractive de notre sport. Ensemble, nous œuvrons pour une pétanque de Haut Niveau, sans jamais oublier tous les passionnés qui, grâce aux sélections locales, vivent l'opportunité unique d'affronter leurs idoles à chaque étape. L'équipe locale, présente sur chaque étape, défendra fièrement les couleurs de sa ville face aux meilleurs joueurs du circuit.

Les Masters de Pétanque, ce sont aussi des rencontres humaines et sportives exceptionnelles. La proximité avec les plus grands champions inspire chaque jeune licencié qui foule un boulodrome et nourrit l'ambition des clubs qui, partout en France, font grandir nos disciplines.

À nous de continuer à accompagner et à encourager toutes celles et ceux qui, par leur engagement et leur passion, feront briller demain la pétanque et le jeu provençal sur la scène nationale et internationale.

Entre Modernité et Tradition, cultivons ensemble cet art de vivre. Vive la Pétanque et le Jeu Provençal.

Sportivement,

MICHEL LE BOT
Président de la
FFPJP

EDITO MAIRE Marie-Hélène THORAVAL

Romans-sur-Isère

C'est avec une fierté renouvelée que nous accueillons, pour la dixième fois, une étape des prestigieux Masters de Pétanque.

Romans-sur-Isère est aujourd'hui une terre reconnue de pétanque, une étape incontournable où l'élite mondiale de la discipline vient s'affronter dans une ambiance à la fois sportive et chaleureuse grâce au village partenaires.

Cette 6^e étape de l'édition 2025 promet encore de beaux moments de convivialité, de passion et d'émotion.

Merci aux organisateurs, aux partenaires (notamment à la Région Auvergne-Rhône-Alpes et au Département de la Drôme), aux bénévoles et à tous ceux qui contribuent à faire de cet événement un rendez-vous exceptionnel !

Vive la pétanque ! Vive Romans !

Marie-Hélène Thoraval
Maire de Romans-sur-Isère
Conseillère régionale

PRÉSENTATION DE ROMANS-SUR-ISÈRE

Située aux portes du Vercors et de la Provence, Romans est une ville dynamique et accueillante de 35 000 habitants. L'Isère coule à ses pieds mais que l'on ne s'y trompe pas, Romans est bien située en Drôme. Mer et montagne sont à proximité, un cadre de vie envié grâce à une situation géographique privilégiée : le Vercors pour horizon et la Drôme des collines en fond. La ville dispose, par ailleurs, d'un indéniable cachet avec ses ruelles étroites où se côtoient les styles roman, renaissance italienne et gothique flamboyant, ses hôtels particuliers, pour la plupart classés, mais aussi sa collégiale, un très bel ensemble architectural, fondé en 838, qui recèle de trésors et encore son fier Jacquemart qui, du haut de sa tour, rythme le quotidien des Romanais depuis 1429. Un centre ancien d'une grande richesse qui fait aujourd'hui l'objet d'un projet ambitieux de redynamisation dont le célèbre architecte Jean-Michel Wilmotte a posé les bases.

La ville est par ailleurs réputée pour son musée international de la Chaussure, car c'est au travail du cuir et de la chaussure que Romans doit sa renommée. Installé dans un bâtiment d'exception, un ancien couvent de la Visitation, ce musée abrite une collection unique au monde qui retrace 4000 ans d'histoire sur cinq continents. Il n'en est pas moins résolument tourné vers la création contemporaine. Stylistes, créateurs et chercheurs viennent d'ailleurs ici, régulièrement, chercher l'inspiration. Innovation, savoir-faire et qualité restent en effet la marque de fabrique de cette ville dont la réputation de capitale de la chaussure de luxe continue à perdurer au travers des entreprises Clergerie ou encore la Cité de la Chaussure. Une notoriété qui lui a permis de développer un tourisme commercial, renforcé par l'installation de Marques Avenue, 1er village de marques français.

Mais Romans, c'est aussi la douceur de vivre, la convivialité de ses marchés, une symphonie de couleurs, d'odeurs et de saveurs, et surtout l'art du bien manger, autour de deux spécialités : la pogne, une brioche en forme de couronne au parfum subtil de fleur d'oranger, et la raviolle, un petit carré de pâte fine farci de fromage et de persil. Caillette, rôti de pigeon, gratin dauphinois, pintadeau, pêches et fromages de chèvre sont également au menu des restaurateurs avec, pour les arroser, des vins des vignobles voisins de l'Hermitage et de Saint-Joseph.



PROGRAMME DE L'ETAPE

ETAPE 6 DES MASTERS DE PETANQUE

Romans-sur-Isère



PROGRAMME : MARDI 26 AOÛT

MASTERS JEUNES

8h30 : Premières parties

14h30 : ½ finales – Carré d'honneur

16 h : Finale – Carré d'honneur

SÉLECTION DE L'ÉQUIPE LOCALE

9h : Premières parties

14h30 : ½ finales – Carré d'honneur

16h : Finale – Carré d'honneur

18h : PRÉSENTATION DES ÉQUIPES ET TIRAGE AU SORT

19h : TOURNOI GENTLEMEN – Village

PROGRAMME : MERCREDI 27 AOÛT

9h00 : 1/4 de finale

A Partir 10h30 : Tir de précision

14h00 : Première 1/2 finale

Pas avant 15h30 : Deuxième 1/2 finale

Pas avant 17h00 : Finale

COMPOSITION DES EQUIPES

ROCHER

H. Lacroix / D. Doerr / D. Rocher

ANDRIANTSEHENO

C. Andriantseheno / B. Magny / L. Dumont

BONETTO

M. Bonetto / C. Sarrio / L. Montoro

RIVIERA

D. Riviera / M. Baudino / M. Hatchadourian

ITALIE

D. Rizzi / A. Cocciolo / A. Chiapello

WILDCARD

M. Loy / B. Jackel / A. Delahaye

MADAGASCAR

J-F. Rakotondrainibe / F. Rakotoniaina / J-U. Ramanantiaray

CLASSEMENT DES EQUIPES



1	ÉQUIPE MADAGASCAR	30 pts
2	ÉQUIPE BONETTO	29 pts
2	ÉQUIPE RIVIERA	29 pts
4	ÉQUIPE ANDRIANTSEHENO	19 pts
5	ÉQUIPE WILDCARD	16 pts
5	ÉQUIPE ITALIE	16 pts
7	ÉQUIPE ROCHER	14 pts

LA COMPETITION DES MASTERS JEUNES

Huit étapes, huit équipes, une grande finale télévisée, les Masters Jeunes offrent le même décorum que pour les champions. Et ce pied mis à l'étrier, peut coïncider avec une belle trajectoire vers le haut niveau. Kevin Bartoli, Tyson Molinas, Adrien Delahaye, ou encore Mathys Boulenger figurent à ce prestigieux palmarès. Accessible aux 9-15 ans, cette compétition est accompagnée d'ateliers d'initiation et de jeux d'apprentissage tout au long de la journée.

S'inscrire et profiter:

Les Masters Jeunes sont gratuits et ouverts à tous, licenciés ou non, fille ou garçon, débutant ou expert. Le programme est d'autant plus complet qu'un tournoi B sera dédié l'après-midi aux enfants qui n'auront pas eu la chance d'accéder au dernier carré.

Les qualifications des Masters Jeunes se déroulent la veille de chaque étape, comme les éliminatoires pour désigner l'équipe locale. Et une grande finale réunira les huit meilleures équipes à **La Talaudière le mercredi 10 septembre**. Retrouvez toutes les modalités des Masters Jeunes sur notre site mastersdepetanque.fr



LES MASTERS JEUNES 2025

AU PROGRAMME

- > Une compétition pour les 9-15ans*, ouverte à toutes et tous.
- > Une compétition en triplettes > De nombreux lots pour tous les participants !

INSCRIPTIONS

- > Inscriptions gratuites sur mastersdepetanque.fr
- > Limitées à 32 équipes par étape !

Depuis 2005, les Masters Jeunes de Pétanque, jumelés aux étapes des Masters de Pétanque, rassemblent les jeunes autour des valeurs de ce sport. Cette compétition est un véritable outil de promotion, l'objectif étant de faire naître ou d'entretenir des passions chez les jeunes et d'attirer de nouveaux licenciés.

DES MASTERS... POUR LES JEUNES

Les jeunes disputent des parties en triplettes. Les équipes sont composées d'enfants âgés de 9 à 15 ans, licenciés ou non, filles, garçons ou mixtes. Les vainqueurs de chaque étape des Masters Jeunes de Pétanque disputeront la Finale Nationale à La Talaudière, le 10 septembre.



TRIBUNE OR



Pour répondre à la demande de certains «fans» des Masters de Pétanque et à l'engouement que connaît l'événement, Quarterback a mis en place depuis 2018 et sur chaque étape de la tournée une offre «Tribune Or».

300 PLACES EN TRIBUNE OR

Pack «Tribune Or» au prix unique de 30€.

LA GARANTIE D'AVOIR UN SIÈGE EN TRIBUNE

Une place réservée pour la journée, en accès contrôlé.

DES SOUVENIRS DE LA JOURNÉE

Chaque spectateur ayant réservé sa place en Tribune Or, pourra profiter de :
. 3 tickets de boissons soft offerts . Un Cadeau souvenir : le panama des Masters de pétanque

Une journée de qualité à vivre dans des conditions exceptionnelles !



DIFFUSION TV



s télévisées sur La Chaîne

LA COMPETITION DE L'ÉTÉ

Semaine après semaine, les amoureux de la pétanque pourront voir et revoir l'avancement des **Masters de Pétanque** au rythme des lives et retransmissions sur BFM Locales, RMC Sport et Eurosport.

DIFFUSIONS TV

Les 2 1/2 finales et la finale de chaque étape sont à retrouver en direct, et gratuitement sur les antennes des BFM locales et des chaînes Youtube et Twitch de RMC Sport.

Sur RMC Sport :

Direct intégral et dispositif interactif et augmenté sur les chaînes Youtube et Twitch.

Sur EUROSPORT :

En replay et à la demande à partir de la plateforme MAX.



★EUROSPORT





EXCLUSIVITÉS ET ANIMATIONS SUR
 @MastersDePétanque
 TOUTE LA SAISON EN IMAGE SUR
 @MastersPétanque



TOUTES LES VIDÉOS PÉTANQUE DE QUARTERBACK SUR
www.youtube.com/@LesMastersdePétanque



www.mastersdepétanque.fr
 PHOTOS, VIDÉOS, JOUEURS, VILLES-ÉTAPES, ACTUALITÉS,
 COMPOSITION DES ÉQUIPES, RÉSULTATS, CLASSEMENTS...
 TOUT CE QU'IL FAUT SAVOIR !



Contact Presse et Relations Publiques
 Claude Ferrand > 06 32 98 73 41 >
ferrand@quarterback-group.fr

Un événement **QUARTERBACK**

REMERCIEMENTS AUX PARTENAIRES 2025



LE DÉPARTEMENT



VALENCE
ROMANS
TOURISME
DOUCE DRÔME